

エステルが歩んだ契約の旅



こんにちは。私はエステルです。先月は、世界レムナント大会を通してC.V.D.I.P.の答えを確認しましたね。よくわかりました。いちど、私の契約の旅を詳しく見て、参考にしてください。

01. アハシュエロス王はなぜ新しい王妃を選んだのでしょうか

ペルシアのアハシュエロス王は、ギリシアとの戦争の準備のために、6か月間、宴会をしました。(エス1章)最後の日、王は王妃の美しさを自慢しようと、宴会に来よう王妃に命じたのですが、王妃ワシュティは、それをことわりました。それでは、戦争のための志気が落ちてしまうと、王はとても怒って、王妃ワシュティを王妃の位から降ろす事件が起きました(エス1:10~22)。

B.C.484-481年アハシュエロス王は、アテネとスパルタ中心の連合軍と戦いました。彼は、最後にブラタイアの戦いで負けて戻ります。

時間が過ぎて、アハシュエロス王は孤独で疲れた状態になりました。彼はワシュティを王妃の位から降ろしたことを後悔しました(エス2:1)。これに対し危機感をもった大臣たちは王に新しい王妃を選ぶよう進言したのでした。

02. エステルは王妃になるためにどんな準備をしましたか

エステルは、王宮で働いていた親戚のモルデカイの家で育ちました。エステルが王妃として選ばれるための準備期間は1年しかありませんでした。モルデカイとエステルは、1年間、どんな準備をしたのでしょうか。たしかにユダヤ人がバビロンの捕虜になった理由と神殿が破壊された理由を知っていました。モルデカイは、エステルに自分がユダヤ人であることを話してはならないと言いました(エス2:10)。エステルは王妃になったことには神様の計画があることを知っていたからです(エス4:14)。

03. エステルが福音のために過ごした王妃の生活はどうだったのでしょうか

聖書エステル5章2節を見れば、エステルが王に非常に愛されたことがわかります。当時ペルシアでは、王とあらかじめ約束していない者が、自分から王の前に出る時は、王を護衛する近衛兵によって殺されるようになっていました。そのとき、王が金の笏を差し伸ばす時だけ、死をまぬがれることができました(エス4:11)。

そのような面で見ると、エステルは前の王妃ワシュティのように、自分の思うとおりに生きたのではなく、いろいろな管理をよくして、人間関係もよかったと知ることができます。

04. エステルはどんな祈りをしましたか

ユダヤ人に危機がきたとき、エステルはモルデカイにペルシアの首都シュシャンにいるユダヤ人を集めて、自分のために3日間断食をして祈ってくださいと言い、自分も3日間断食祈りをすると言いました(エス4:16)。

エステル5-7章を見ると、エステルの祈りはとても具体的であり、計画性があったということがわかります。

- 1) 王が金の笏を差し伸ばすだろう(エス5:2)
- 2) 王のための宴会をして、そこに王とハマンを招く(エス5:4)
- 3) 次の日、王とハマンをもう一度招く(エス5:8)
- 4) そのとき、王にすべてのことを話して(エス7:3-4)そして、敵が「悪いハマン」であることを話す(エス7:6)

05. エステルが残した作品はなんでしたか

エステルの後、エズラ、ネヘミヤのような人たちの第2次、第3次捕虜の帰還がありました。もしエステルが契約の旅の中で準備されなかったならば、捕虜の帰還はもちろん、エルサレムのユダヤ人にも大きな危機が訪れたでしょう。エステルは、キリストの救いを成し遂げる最高の契約の旅を歩みました。

また、エステルを通して、プリムの日という祭りがありました。この祭りのとき、外国人であってもユダヤ人になることができました(エス8:17)。伝道と宣教の作品を残したのです。



わたしたちの生活に適用しよう!

1. エステルと私のちがいを書いてみよう。そして、エステルよりすぐれた点を書きましよう。

2. 私のC.V.D.I.P.の答えはなんでしょうか。エステルを参考に思いつくまま書いてみましょう。

